



1874 - 2024 150 Jahre „Vollgymnasium“

150 Jahre: 150 Gründe, gemeinsam zu feiern!!!



Liebe Schülerinnen und Schüler,

liebe Eltern,

liebe Lehrkräfte (aktuelle und ehemalige),

liebe Ehemalige,

liebe Freunde und Förderer des Gymnasium Marianum,

vor 150 Jahren erhielt unsere Schule v.a. auf Betreiben des damaligen Warburger Bürgermeisters Heinrich Fischer durch das königliche Provinzial-Schul-Collegium den Status eines „vollwertigen“ Gymnasiums mit dem Recht, unseren damals wie heute höchsten schulischen Bildungsabschluss, das Abitur verleihen zu dürfen.

Dieses Jubiläum nehmen wir zum Anlass, am 03.07. von 17.00 -21.00 Uhr ein besonderes Schulfest zu feiern, zu dem Sie und ihr herzlich eingeladen seid.

Es beginnt um 17.00 Uhr mit einem offiziellen Teil in unserer Aula mit Grußworten unseres Landrates Herrn Stickeln und unseres Bürgermeisters Herrn Scherf, musikalischen Darbietungen sowie einem Auftritt des Kabarettisten Udo Reineke (selbst Ehemaliger und somit Insider unserer Schule).

Um ca. 18.15 Uhr startet dann der gemütliche Teil auf unserem Schulhof, bei dem man alte Bekannte wiedersehen und in Erinnerungen schwelgen oder auch ganz einfach unsere Schule einmal nicht als Lern- und Arbeitsplatz, sondern als Fest- und Partyort für ein zwangloses Miteinander erleben kann.

Für das leibliche Wohl ist perfekt gesorgt, um die musikalische Unterhaltung kümmert sich der professionelle DJ Jonas Braun (ebenfalls Ehemaliger). Angeboten werden Schulführungen, Geschicklichkeitsspiele und eine Fotobox mit historischen Utensilien. Auf einem Kunstprojekt können unsere Gäste die schönsten Erinnerungen an ihre Zeit am Marianum sammeln.

Seinen Abschluss findet unser Jubiläumsfest um 21.00 Uhr mit einer feierlichen gemeinsamen Aktion.

Wir freuen uns auf Ihr/Dein Kommen und auf ein volles „Vollgymnasium“ mit vielen lieben und netten Marianern und Marianerinnen!

Mit herzlichen Grüßen vom Marianum

Ihr/Euer

Frank Scholle / Schulleiter